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Protokoll 

der Mitgliederversammlung des Tennisverein Bierden von 1990 e.V. 

vom 23.03.2023, Meyer Bierden, Achim-Bierden, Beginn 19:30 Uhr 

1. Begrüßung 

Gisela Persson begrüßt die Mitglieder und eröffnet die Mitgliederversammlung um 19:35 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 

Die Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß einberufen. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben, 

Es sind 25 Mitglieder anwesend.  

3. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde wie vom Vorstand vorgeschlagen einstimmig genehmigt. 

4. Genehmigung der Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt. Es gab 2 Enthaltun-

gen. 

5. Jahresbericht der Vorstandes mit Bericht der Kassenwarts 

Sportwart: Henry berichtete darüber, dass wir im letzten Jahr mit eher durchschnittlichem Erfolg ge-

spielt. Die Landesliga Mannschaft ist abgestiegen, die Herren 60 sind hingegen aufgestiegen. Der 

Spielbetrieb ist gut gelaufen, das Wetter hat gut mitgespielt und es gab auch keine Nachholspiele, so 

dass der Terminrahmen eingehalten wurde. Im neuen Jahr gibt es seit langem wieder eine Herren-

Mannschaft, die in der 2. Regionsklasse einsteigen. In Summe werden wir 7 Mannschaften haben. Die 

Herren40 4 werden als Herren 50 spielen in diesem Jahr. Namentliche Meldungen sind abgegeben 

und die Spieltage werden in der nächsten Zeit durch den Verband angekündigt werden.  

2. Vorstand: Lutz berichtete dass wir erneut die Plätze von einer Platzbaufirma herreichten lassen 

und das ihm die Plätze im letzten Jahr als zu weiche erschienen. Aus diesem Grund wird diese Auf-

gabe dieses Jahr von einem anderen Unternehmen aus Delmenhorst erledigt. Die Arbeitsdienste sind 

schon geplant und werden dann auch in Courtbooking wieder eingestellt für die Mitglieder. Es müssen 

bspw. Die Holzbänke geölt werden und das Holzhäuschen muss mal gestrichen werden. Zum 16.4. ist 

geplant die Plätze freizugeben. Am 15.4. wird es dementsprechend noch einen Arbeitsdienst geben. 

Zum ersten Arbeitsdienst in diesem Jahr waren 17 Helfer da, so dass viel geschafft werden konnte. 

Die Jugendwarte Nicole und Patricia berichteten, dass 41 Kinder im Somertraining sein werden mit 4 

Trainern, darunter ein neuer Trainer aus Thedinghausen. Wir werden aber nur 2 Punktspielmann-

schaften nach Corona. Die sonstigen Aktionen, wie Sommercamps etc. werden momentan auch nicht 

gut angenommen und müssen ggf. mangels Beteiligung ausfallen.  
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Kassenwartin: Roswitha berichtete über einzelne Posten des vergangenen Jahres. Der Haushalts-

plan und die Gewinnermittlung wurden vorab an alle Mitglieder per Email verteilt. Einige Positionen 

sind höher als in den Vorjahren. Darunter Versicherungen und Erneuerungen der Außenanlagen. Da-

zu erhöhen sich die Kosten für die Grundwasserentnahme, was im abgelaufenen Jahr erst wieder neu 

beantragt werden musste. weiterhin wurden neue Möbel für rund 4.200 Eure angeschafft und die letz-

te Tranche des Mitgliederdarlehens wurde zurückgezahlt. Weiterhin wurde ein Spielgerüst für die Kin-

der angeschafft.. Dieses Jahr wurde damit ein Verlust von rund 6000€ gemacht, der aber durch die 

Rücklagen gedeckt wurde. Annika Meyer berichtete im Namen der Kassenprüfer, dass die Kasse 

geprüft wurde und es keine Beanstandungen gab. Für das kommende Jahr bekommen wir einen 

Energiekostenzuschuss vom LSB. Auch die Kosten für eine 33 Jahr-Feier wurden schon einmal ein-

geplant. Da wir dieses Jahr weniger Ausgaben haben werden, wird der Verein nach Plan im Jahr 2023 

wieder etwas Gewinn für die Rücklagen machen. 

Genehmigung des Haushalts: Der von Roswitha Bohling vorgestellte und vorher versandte Haus-

haltsvoranschlag für das Jahr 2024 wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt. 

Sportwartin Breitensport: Annika als Sportwart berichtete von ihrem ersten Jahr im Amt und von der 

Aufgabe die Mitglieder wieder zum Tennisspiel zu motivieren, was bspw. mit einem Schleifchenturnier 

geschafft werden konnte, auch wenn die Anmeldungen anfänglich etwas schleppend waren. Das Tur-

nier selber war aber ein sehr schönes Event, was dem Spaß vor allem gedient hat, was auch von 

allen Teilnehmern bestätigt werden konnte, die vom Alter und Geschlecht bunt gemischt war. Auch 

dieses Jahr erscheint eine Wiederholung empfehlenswert. Zum 1. Mai ist wieder ein Tag der offenen 

Tür geplant, wo auch bestehende Mitglieder gerne gesehen sind um wieder den Kontakt zu pflegen. 

Dieses Jahr wird eine Einzelmeisterschaft geplant, die konzentriert an einem Wochenende stattfinden 

soll. Dieses soll auch ermöglichen, dass Mitglieder zum Zuschauen kommen können und dass man 

sich für die Teilnahme sich nicht zu viele Tage freihalten muss. Hierbei soll es um den Spaß am Ten-

nis gehen. Annika wird den Termin dann noch bekanntgeben. 

6. Bericht der Kassenprüfer 

Annika Meyer berichtet dass die Kassenprüfung an Hand von Stichproben von Belegen und deren 

ordnungsgemäßer Verbuchung stattgefunden hat. Es wurde nichts zu Beanstandendes gefunden und 

die Buchführung hat einen sehr ordentlichen Eindruck gemacht. Die Kassenprüfer empfehlen eine 

Entlastung des Vorstands. 

7. Entlastung des Vorstands 

Die Entlastung des Vorstands wurde beantragt. Der Vorstand wurde einstimmig durch die Mitglieder 

entlastet. 

8. Durchführung der Wahlen 

8.1. Wahl des 2. Vorsitzenden 

Lutz Wagner stellte sich wieder zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten. Lutz wurde ein-

stimmig. Lutz nahm die Wahl an. 

8.2. Wahl des Schriftführer  

Gerd Güldenast stellte sich wieder zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und er wurde 

einstimmig gewählt. Er nahm die Wahl an. 

8.3. Wahl des Sportwarts Breitensport 
Annika Meyer stellte sich zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und er wurde einstim-

mig gewählt. Sie nahm die Wahl an. 
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8.4. Wahl des Jüngstenwarts 

Patricia van den Berg stellte sich für Amt zur Wahl und wurde einstimmig gewählt. Patricia 

nahm die Wahl an. 

8.5. Wahl des Pressewarts 

Stefanie Waterkamp stellte sich wieder zur Wahl. Es gab keine anderen Kandidaten und sie 

wurde einstimmig gewählt. Sie nahm die Wahl an. 

8.6. Wahl der Kassenprüfer 

Annika Meyer scheidet aus dem Amt der Kassenprüferin aus. Markus Meyer stellte sich zur 

Wahl als Kassenprüfer und wurden einstimmig gewählt. Jascha und Ralf van den Bergs blei-

ben Kassenprüfer. 

 

9. Ausblick auf das kommende Jahr 

Es wurde auf Grund der schon erfolgten Ausführungen, sowie der anderen Berichte der Vorstands-

mitglieder auf diesen Tagesordnungspunkt verzichtet. 

10. Anträge 

Es gab keine Anträge die fristgerecht eingereicht worden sind. 

11. Verschiedenes 

Hierzu gab es keine Diskussionspunkte. Gisela Persson schließt die Sitzung um 20:00 Uhr. 

 

 

gez. Gisela Persson     gez. Gerd Güldenast 

1. Vorsitzende      Schriftführer   
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Anwesenheitsliste 

1. Torsten Semela 

2. Marko Mooß 

3. Roswitha Bohling 

4. Henry Bohling 

5. Lutz Wagner 

6. Gisela Person 

7. Nicole Hagens 

8. Patricia van den Berg 

9. Rolf Niebuhr 

10. Stefanie Waterkamp 

11. Reinhold Lehmkuhl 

12. Katrin Lehmkuhl 

13. Hermann Lübben 

14. Frank Bergs 

15. Eghard Teichmann 

16. Armin Böhme 

17. Gerd Güldenast 

18. Johann Jäger 

19. Annika Meyer 

20. Hans-Jürgen Jäger 

21. Heike Jäger 

22. Markus Meyer 

23. Susanne Weiß 

24. Bastian Trotzki 

25. Ralf van den Berg 

 

 


